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INDICO ao Secretário de Estado de Segurança
Pública,  Excelentíssimo  Senhor  Alexandre
Bustamante  dos  Santos,  a  necessidade  de
viabilizar  recursos  financeiros  para  a
finalização da obra de construção da sede do
Pelotão  de  Polícia  Militar  do  município  de
Ribeirão Cascalheira.

Com fulcro no Art. 160, II, do Regimento Interno desta Casa de Leis, após a manifestação do Soberano
Plenário, solicito o envio deste expediente à autoridade supracitada, por meio do qual aponto e INDICO a
necessidade de viabilizar recursos financeiros para finalizar a obra de construção da sede do 1º
Pelotão de Polícia Militar de Ribeirão Cascalheira.

JUSTIFICATIVA

O Pelotão de Policia Militar de Ribeirão Cascalheira, comandado pelo 2º Tenente PM Diogo de Oliveira
Pimenta, por tempos passa por dificuldades estruturais o que gera transtornos e dificuldades no bom
desempenho do trabalho da Policia Militar.

Ressalta-se que a finalização das obras no prédio do Pelotão PM se faz necessária, pois proporcionará
melhores condições de trabalho ao profissional de segurança pública que trabalha no pelotão, quanto para a
população que busca atendimento.

Atualmente, a sede do Pelotão está improvisada em uma casa de moradia, sem as condições necessárias
de segurança, sendo que esta não sofreu qualquer tipo de adaptação para o atendimento das tipicidades do
serviço policial.

Também cumpre informar que a nova sede esta em fase final, cabendo registrar o esforço e dedicação do
comandante e demais policiais militares, que buscaram parcerias com CONSEG e Ministério Público
Estadual, conduzindo a obra até o estágio atual.

Agora, para finalizar, é extremamente pertinente e chegou a hora da participação efetiva da SESP, dotando
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com os recursos necessários para construção de um muro no perímetro do terreno, calçadas de acesso ao
prédio e, finalmente, aquisição de mobiliário e utensílios.

Pelos motivos acima justificados solicito aos meus Pares que aprovem a presente Indicação, tendo em vista
que trata de assunto de extrema relevância e de interesse público notório.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 17 de Abril de 2020

 

Dr. Eugênio
Deputado Estadual
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